



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Une concurrence fiscale regrettable

Les Vert-e-s neuchâtelois-es regrettent la baisse fiscale linéaire acceptée par le Grand Conseil neuchâtelois alors même que la situation géopolitique et le réchauffement climatique appellent un État fort, protecteur et équitable.

Acceptée par le Grand Conseil neuchâtelois, la baisse fiscale linéaire de 1% est une mauvaise nouvelle et un mauvais signal pour la classe moyenne et les familles. Une nouvelle fois, ce sont en effet les grandes fortunes qui profiteront très largement de cette nouvelle politique. Refusée, la solution de la progression à froid aurait pourtant permis une fiscalité plus équitable entre classes sociales.

Plus largement, les Vert-e-s neuchâtelois-es jugent que la concurrence fiscale intercantonale est une voie sans issue. Alors que les événements géopolitiques dramatiques se multiplient et se font davantage ressentir via l'inflation sur les portemonnaie des citoyennes et citoyens, les Vert-e-s appellent au contraire l'État à se doter des moyens adéquats pour relever l'ensemble des défis à venir. La transition écologique, sociale et énergétique nécessitent un État solide, progressiste et visionnaire.

Lors du débat de fond, la députation VertPOP a complété par deux fois le projet budgétaire gouvernemental, la première sur les mesures d'accompagnement des élèves et l'autre en faveur de la protection des troupeaux. « Le soutien destiné aux élèves à besoins éducatifs du Conseil d'Etat était insuffisant ! Notre amendement demandant un montant supplémentaire de 500'000 CHF a heureusement été accepté. Cette mesure bénéficiera aux élèves concerné-e-s et soulagera les enseignant-e-s », souligne **Clarence Chollet**. De même, le second amendement d'un montant de 50'000 CHF en faveur d'une meilleure protection des troupeaux contre les attaques de loups a été accepté.

Neuchâtel, le 6 décembre 2023